
JUBILÄEN DES AKADEMISCHEN GYMNASIUMS GRAZ

Unsere Schule feierte als **ältestes Gymnasium der Steiermark** und **eine der ältesten Schulen im deutschen Sprachraum** in den vergangenen Jahrzehnten einige **besondere Jubiläen**
:
1973/400 Jahre, 1998/425 Jahre und 2013/440 Jahre.



Wikipedia aktuell

Der Publikumspreis des Fotowettbewerbs **WLM 2013** bittet bis zum 15. November um Beachtung und um Preisspenden.

Artikel des Tages



GateKeeper („Pfortner“) im US-amerikanischen Freizeitpark Cedar Point (Sandusky, Ohio) ist eine Stahlachterbahn vom Modell *Wing Coaster* des Herstellers Bolliger & Mabillard, die am 11. Mai 2013 eröffnet wurde. Die 1269 Meter lange und 25 Millionen US-Dollar teure Strecke erreicht eine Höhe von 52 Metern, aus der die Züge auf eine Höchstgeschwindigkeit von 108 km/h beschleunigt werden, und besitzt neben fünf weiteren Inversionen einen 52 Meter hohen Dive Drop, die höchste Inversion einer Achterbahn weltweit, und ein namensgebendes Keyhole-Element („Schlüsselloch“-Element), das durch zwei Stahl-Beton-Konstrukte direkt über den für die Bahn neu gestalteten Parkeingang führt und bei den Fahrgästen das Gefühl einer nahenden Kollision hervorrufen soll. [mehr](#)

[Archiv](#) · [Weitere exzellente und lesenswerte Artikel](#) · [RSS-Feed](#)

Was geschah am 12. November?

- 1573 – Das Akademische Gymnasium Graz wird als Jesuitenkollegium und Vorstufe zur Universität Graz gegründet.
- 1853 – Der deutsche Schriftsteller, Satiriker und Publizist Oskar Panizza (*Das Liebeskonzil*) wird geboren.
- 1863 – Mit dem Württembergischen Sanitätsverein wird die erste nationale Rotkreuz-Gesellschaft gegründet.
- 1903 – In Paris stirbt Camille Pissarro, einer der bedeutendsten Maler des Impressionismus.
- 1918 – Vor dem Wiener Parlamentsgebäude wird die Republik Deutschösterreich ausgerufen.



~~Das Akademische Gymnasium Graz ist ein Gymnasium in Graz, das am 12. November 1573 gegründet wurde. Es ist das älteste Gymnasium in Österreich und hat eine lange Geschichte. Das Gymnasium ist ein wichtiger Bestandteil der Bildung in Graz und hat viele berühmte Absolventen hervorgebracht. Die Gebäude des Gymnasiums sind ein Wahrzeichen der Stadt Graz. Das Gymnasium ist ein wichtiger Bestandteil der Bildung in Graz und hat viele berühmte Absolventen hervorgebracht. Die Gebäude des Gymnasiums sind ein Wahrzeichen der Stadt Graz.~~